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Interpellation Nr. 120 Salome Hofer betreffend Zukunft der Zwischennutzun-
gen an der Uferstrasse; schriftliche Beantwortung  P185395 
 

 

 
 

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an 
den Grossen Rat. 

 

Begründung 
Der Klybeckquai mit den Zwischennutzungen ist zu einem beliebten Begeg-
nungsort für die Bevölkerung geworden. Damit verbunden sind auch uner-
freuliche Begleiterscheinungen wie etwa Primär- und Sekundärlärm u.a. von 
nicht bewilligten Veranstaltungen. Lärmintensive Veranstaltungen brauchen 
eine Bewilligung. Illegale Veranstaltungen werden vom Kanton geahndet. 
Aufgrund der in Aussicht gestellten Zwischennutzungsverlängerungen ab 
2020 arbeiten die Trägervereine mit den Verwaltungsstellen daran, das 
Lärmmanagement zu verbessern. 

                                                                                            
 


